

Jueves 11 de diciembre 2014

El Financiero El aumento del dólar perjudicará a los mercados emergentes

ALAN BEATTIE Y JONATHAN WHEATLEY A medida que la economía de los mercados emergentes ha bajado conjuntamente con la economía mundial en los últimos años, les ha sido difícil a sus empresas exportadoras proyectarse ante la demanda alrededor del mundo. En principio, una depreciación general de sus monedas, como la que se experimentó marcadamente esta semana, podría ayudar. Sin embargo, hay pocas razones para creer que esto vaya a suceder. No sólo es probable que la depreciación sea una consecuencia de la debilidad económica y también su cura, pero el beneficio que imparte una mayor competitividad, será muy probablemente contrabalanceado por la caída de la confianza y el aumento de los pagos de la deuda. P.C. tipo de cambio, economías emergentes, economía mundial

Negocios en México mueren a gran velocidad

Tlaloc Puga Los negocios en México mueren y nacen a una velocidad impresionante, reflejándose en una demografía económica "brutal", por darle un adjetivo directo, expresó Eduardo Sojo, presidente del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI). Durante la presentación de los resultados oportunos de los Censos Económicos 2014, afirmó que incrementar la esperanza de vida de los negocios es el desafío que tenemos como nación, puesto que "seguimos siendo un país de negocios pequeños y muy vulnerables". Según los resultados, el total de negocios en el país ascendió a 5.7 millones al 31 de julio de este año, que implicó un aumento de 520 mil respecto del censo de 2009. En promedio se crearon 9 mil nuevos establecimientos por mes en los últimos cinco años, cantidad menor a los 14 mil observados de 2004 a 2009. El personal empleado en las empresas del país ascendió a 29.9 millones a 2014, al crecer a un ritmo mensual promedio de 36 mil nuevos puestos en el último lustro, la mitad de la media registrada cinco años antes, de 76 mil plazas. P.C. INEGI, Censos Económicos, sector empresarial Automotrices aceleran turismo de Guanajuato

Claudia Alcántara A partir de la detonación de la industria automotriz desde hace dos años, destinos como Celaya y Salamanca, en Guanajuato, han logrado posicionarse de enero a noviembre de 2014 en el tercer y cuarto sitio como los lugares con mayor ocupación hotelera en el país, dentro del grupo de ciudades de negocios, de acuerdo con la Secretaría de Turismo local. El impulso ha generado la detonación de inversión hotelera, por lo que hoy cuenta con 25 proyectos en construcción, que se concluirán en 2015 y 2016. En entrevista, Fernando Olivera, secretario de Turismo de Guanajuato, aseguró que en los dos últimos años la ocupación hotelera en Celaya y Salamanca ha crecido 10 puntos porcentuales. Salamanca registraba ocupaciones de 50 por ciento y actualmente hay meses en que alcanza hasta 71 por ciento, destacó. En el acumulado anual, la ocupación alcanza niveles de 62 a 63 por ciento. "El impulso de la industria automotriz le está generando al turismo de negocios gran rentabilidad, pero también el posicionamiento y la consolidación turística de los demás destinos en el estado", dijo. P.C. turismo Reforma Toca dólar los \$15 a la venta Por NEGOCIOS / Staff Cd. de México México (11 diciembre 2014).- El dólar al menudeo tocó esta mañana un precio de 15 pesos, 15 centavos más respecto a su cierre de ayer. Minutos después retrocedió dos centavos, a 14.98, en una sesión de alta volatilidad en las primeras transacciones. Este precio sólo se ubica debajo de las cotizaciones registradas en 2009, cuando la divisa estadounidense se ofreció arriba de las 15 unidades y el 9 de marzo de ese año se vendió hasta en 15.69 pesos, su mayor precio histórico. Muy temprano, el dólar registró un retroceso a 14.80, sin embargo, en las primeras operaciones comenzó a repuntar. En tanto, a la compra, la moneda de EU se adquiere en 14.38 pesos. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo P.C. tipo de cambio Prevén afecte desigualdad a la economía

Por Ulises Díaz Cd. de México México (11 diciembre 2014).- La desigualdad en el ingreso es un factor que retrasa el crecimiento económico, dice la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE). Mientras mayor sea la disparidad de la brecha entre los ricos y los pobres hay una menor capacidad de movilidad social, desarrollo de capacidades productivas y aumento en el grado educativo, según el reporte "Tendencias en la desigualdad del ingreso y su impacto en la economía". "Se estima que la desigualdad creciente ha tumbado más de 10 puntos porcentuales de crecimiento en México", dice este documento. El País es, entre las economías de la institución, el que tiene la segunda mayor inequidad en distribución, sólo por debajo de Chile, con 0.48 puntos en el índice de Gini, donde mientras más cercano a 1 es mayor la desigualdad. El asunto, según el reporte, es que estas grandes brechas generan que haya deficiencias en el sistema educativo que a su vez restan capacidad al sistema productivo lo cual limita el crecimiento de la producción general. P.C. OCDE, desigualdad Rebasa AL en pensiones Por Jessika Becerra Cd. de México México (11 diciembre 2014).- Mientras que en México las reformas al sistema de pensiones se encuentran estancadas, otros países del mundo avanzan en el tema, según la Consar. El informe trimestral que por ley debe presentar la Comisión Nacional del Sistema de Ahorro para el Retiro (Consar) a los legisladores muestra los avances que tienen países como Chile, Perú, Finlandia y Reino Unido. En Perú, el Congreso dispuso solicitar la formación de una comisión multipartidaria para estudiar la reestructuración del sistema de pensiones. Asimismo, el regulador del sistema de pensiones de ese país propuso la creación de una nueva modalidad de jubilación denominada Renta Combinada, la cual permitirá percibir simultáneamente una renta vitalicia y un retiro programado. En Chile, se creó una comisión que buscará alternativas para ampliar la pensión y que tendrá un informe listo en 2015, mientras que en Reino Unido, el gobierno presentó una iniciativa para que las comisiones cobradas por la administración de las pensiones tengan un tope de 0.75 por ciento a partir de abril del próximo año. P.C. Consar, pensiones, seguridad social Cuesta inseguridad 6% del PIB

Por NEGOCIOS / Staff Cd. de México México (11 diciembre 2014).- La inseguridad del País cuesta al año alrededor de 910 mil millones de pesos, lo que representa el 6 por ciento del Producto Interno Bruto (PIB), dijo el director general de Grupo de Economistas Asociados (GEA), Ernesto Cervera Gómez. "Que nos hacen crecer medio punto porcentual menos, este año podríamos estar creciendo no al dos, sino al tres (por ciento) sin este costo de inseguridad" dijo durante su participación en el seminario anual 2014 de la consultora Softec. Al año hay cerca de 7 millones 200 víctimas, una pérdida económica para el Gobierno de 15 mil pesos por caso, explicó. Por otra parte, alrededor de 23 millones 700 mil mexicanos gastan por cuidarse hasta 4 mil 600 pesos mensuales, por persona. Además, dijo, el Gobierno invierte

en seguridad 40 mil 500 millones de pesos del presupuesto federal. P.C. crecimiento económico, inseguridad Prevén producción récord de granos Por Reuters Roma Italia (11 diciembre 2014).- La producción mundial de granos alcanzará máximos históricos de 2 mil 532 millones de toneladas este año, dijo hoy la agencia de alimentos de Naciones Unidas, revisando al alza una estimación previa de 2 mil 522 millones. La producción aumentaría un 0,3 por ciento respecto al 2013, apuntalada por abundantes cosechas en Europa y Estados Unidos, dijo la Organización de Agricultura y Alimentos (FAO) en su más reciente reporte sobre Perspectivas de Cultivos y Situación de la Alimentación. No obstante, la FAO también advirtió que la inseguridad alimentaria se está agudizando en una serie de países debido a conflictos civiles, clima adverso y el brote del virus del ébola. La FAO dijo que 38 países se consideran ahora en riesgo de inseguridad alimentaria, tres más que lo reportado en octubre. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo P.C. FAO, granos, producción, economía mundial El Economista Obama seguirá presionando a China por tipo de cambio REUTERS Estados Unidos seguirá presionando a China por su tipo de cambio, la protección de la propiedad intelectual y sus empresas estatales, dijo este jueves el presidente Barack Obama, antes de las conversaciones de comercio bilateral que se producirán la próxima semana. "La clave con China es seguir presionándolos en esas áreas donde el comercio está desequilibrado, ya sea en sus prácticas cambiarias, en la protección a la PI (propiedad intelectual), o en sus empresas estatales", declaró Obama en una reunión del Consejo Presidencial de Exportaciones. P.C. Estados Unidos, China, tipo de cambio, economía mundial Crece 16% recaudación tributaria en México: OCDE NOTIMEX La recaudación tributaria en México aumentó de 16.5% a 19.6% del Producto Interno Bruto (PIB) de 2000 a 2012, de acuerdo con la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE). Según su reporte "Estadísticas Tributarias 2014", divulgadas este miércoles, en el mismo periodo, la presión tributaria del conjunto de 34 países de la OCDE se redujo de 34.3% en 2000 a 33.7% en 2012. P.C. OCDE, impuestos, finanzas públicas Crecen subcontratación y empleo automotriz: INEGI KARINA HERNÁNDEZ MUNDO / EL ECONOMISTA Las recientes inversiones en el sector automotriz y la necesidad de las medidas que se anunciaron a inicios de mes para impulsar a la industria textil, así como el débil consumo en el país, se reflejaron en los resultados preliminares del Censo Económico 2014 que presentó el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). P.C. INEGI, Censos Económicos, sector empresarial La Jornada Dólar sube un centavo y se vende en 14.98 pesos Por Víctor Cardoso México, DF. Al mediodía de este jueves la cotización del dólar registra un avance frente al peso de 0.85 por ciento, equivalente a 13 centavos, para cotizarse en ventanilla a 14.98 a la venta. El crecimiento porcentual en el precio de la divisa se mantiene por abajo de la banda fijada por el Banco de México para activar el mecanismo de subasta de 200 millones de dólares por día. "El dólar sigue siendo el ganado, hoy el precio contra el peso mexicano ha tenido movimientos dentro del rango de 14.50 y 14.58 (cotización para operaciones mayoristas), dijeron analistas de la mesa de cambio de la casa de cambio Intercom. Mientras tanto, en el mercado bursátil, el Índice de Precios y Cotizaciones (IPC), el principal indicador de la Bolsa Mexicana de Valores (BMV), registra un ligero avance de 0.61 por ciento, es decir, una ganancia de 253.02 puntos respecto del cierre de la jornada previa, con todo y que el resto de los mercados en el mundo sufrió de nueva cuenta bajas en diversos rangos. P.C. tipo de cambio Cae el petróleo mexicano a 54.40 dólares por barril Por la Redacción México, DF. El precio de la mezcla mexicana de exportación se derrumbó este miércoles a 54.40 y llegó a su nivel más bajo desde octubre de 2008, cuando surgió la crisis financiera internacional. De acuerdo con datos de Petróleos Mexicanos (Pemex), el precio del crudo nacional perdió ayer 2.74 dólares por barril, equivalente a 4.79 por ciento respecto a su cotización anterior, luego de haber tocado el lunes un piso mínimo de 56.70. El crudo mexicano se encuentra en su menor nivel desde el 29 de octubre de 2008, cuando cerró en 54.04 dólares por barril, según datos de la Secretaría de Economía, con información de Pemex. La baja se dio en medio de la caída generalizada de los precios internacionales del hidrocarburo, afectados por una reducción de proyecciones de demanda mundial por parte de la Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP) y ante un alza inesperada de las reservas de crudo en Estados Unidos, el mayor consumidor mundial. P.C. PEMEX, sector energético, petróleo, precios El País México sufre un día negro por la caída de la bolsa, el peso y el petróleo LUIS PABLO BEAUREGARD México 11 DIC 2014 - 07:33 CET54 La economía mexicana atraviesa días negros. Además de la situación de inseguridad, los mexicanos han añadido en las últimas jornadas a sus preocupaciones la situación económica. Este miércoles la Bolsa Mexicana de Valores sumó tres días de pérdidas y registró la peor caída desde 2009. El precio del crudo mexicano también cayó un 4.8% y suma un desplome del 46% desde sus máximos registrados en 2014. A todo esto se agrega que el peso continúa perdiendo terreno frente al dólar. La moneda se ha depreciado un 6% desde mediados de noviembre. P.C. situación económica, sector energético, petróleo, precios China inyecta liquidez al sistema financiero ante la desaceleración XAVIER FONTDEGLÒRIA Pekín 11 DIC 2014 - 16:14 CET No convencido con el reciente recorte de los tipos de interés, el Banco Popular de China (PBOC) decidió hoy dar otro empujón a una economía en horas bajas y proseguir con las inyecciones de capital al sistema financiero para impulsar el crédito y aumentar los niveles de liquidez. El organismo regulador ha decidido aportar 400.000 millones de yuanes adicionales (unos 52.000 millones de euros), una cantidad que se suma a los 500.000 millones y 269.500 millones de yuanes que repartió, para el mismo fin, en septiembre y octubre. P.C. China, sistema financiero